

Karin Langer  
Heinz Rechtsanwälte  
PartGmbH  
Bahnhofstr. 5  
69115 Heidelberg

Telefon: +49 (6221) 905 43 0  
E-Mail: [rechtsanwaelte@heinz-rae.de](mailto:rechtsanwaelte@heinz-rae.de)  
Web: [www.heinz-rae.de/rae/klanger/index.htm](http://www.heinz-rae.de/rae/klanger/index.htm)  
Sie erreichen uns: Mo - Fr 8.00-18.00h  
außerhalb dieser Zeiten in  
Notfällen:  
0160/8149529

Geb. 1961 in Heidelberg, verheiratet, 2 Söhne, studierte in Heidelberg und ist seit 1990 als Rechtsanwältin tätig. Sie ist Mitglied der Arbeitsgemeinschaft Verkehrsrecht im Deutschen Anwaltverein. Frau Langer ist seit 2006 Fachanwältin für Verkehrsrecht. Sie beschränkt sich bewusst auf ein Fachanwaltsgebiet, in welchem sie nahezu ausschließlich tätig ist. So kann durch ein hohes Maß an Spezialisierung und Praxisnähe eine effiziente Mandatsbetreuung geleistet werden. Innerhalb der Sozietät Heinz Rechtsanwälte in Heidelberg bearbeitet sie im Rahmen des Verkehrsrechts die Gebiete Verkehrszivilrecht, insbesondere die Regulierung von Verkehrsunfällen (Fahrzeugschaden, Schmerzensgeldanspruch etc.), das Verkehrsstrafrecht und Ordnungswidrigkeitenrecht (z.B. Rotlichtfahrten, Geschwindigkeitsüberschreitungen, Verkehrsunfallflucht, Trunkenheitsfahrten) sowie das Fahrerlaubnisrecht (z.B. MPU, ausländischer Führerschein).